

De: Autorité de contrôle prudentiel et de résolution webmestre@acpr.banque-france.fr

Objet: [SPAM] Formulaire Enquête Courtiers 2025

Date: 7 juillet 2025 à 08:18

À: guillaume.charenton@aecconseils.fr



Bonjour,

Nous confirmons la bonne réception de votre formulaire. Merci pour votre envoi.

Ce courrier électronique, y compris les pièces jointes, est à l'attention exclusive des destinataires désignés et revêt un caractère confidentiel.

Si vous recevez ce courrier électronique par erreur, merci d'en informer sans délai l'expéditeur et de supprimer son contenu et ses pièces jointes.

Le contenu de ce courrier électronique ne pourrait engager la responsabilité de la Banque de France que s'il a été émis par une personne dûment habilitée agissant dans le strict cadre des fonctions auxquelles elle est employée et à des fins non étrangères à ses attributions. L'expéditeur de ce courrier électronique ne peut pas garantir la sécurité de l'acheminement par voie électronique et ne saurait dès lors encourir une quelconque responsabilité en cas d'altération de son contenu.

La Banque de France traite les données à caractère personnel conformément au règlement (UE) n° 2016-679 du 27 avril 2016 relatif à la protection des personnes physiques à l'égard des traitements de données à caractère personnel et à la libre circulation de ces données (RGPD) et à la loi n°78-17 du 6 janvier 1978 modifiée relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés. En cas de questions, vous pouvez contacter le délégué à la protection des données de la BDF (1200-DPD-delegue-ut@banque-france.fr). Vous pouvez également contacter la CNIL.

This e-mail, attachments included, is intended solely for the addressees and should be considered as confidential.

Should you receive this message by error, please notify the sender immediately and destroy this e-mail and its attachments.

Banque de France cannot be considered as liable for the content of this message unless the sender has been duly authorized and has acted strictly in the course of his/her tasks as an employee.

The sender of this e-mail cannot ensure the security of its electronic transmission and consequently will not be liable should its content be altered.

The Bank of France processes personal data in line with Regulation (EU) n° 2016-679 of 27 April 2016 on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data and the free movement of such data (GDPR) and Law No. 78-17 of 6 January 1978, as amended, on data processing, files and freedoms. In case of queries, please contact the BDF Data Protection Officer (1200-DPD-delegue-ut@banque-france.fr). You may also contact the CNIL.
